

État d'avancement du projet Opémiska par Power Ore

Chapais, le 7 novembre 2019 – Lundi le 4 novembre à Chapais avait lieu une séance d'information publique sur les projets Gladiator de Bonterra Ressources Inc. au nord-est de Lebel-sur-Quévillon et sur le projet de cuivre Opémiska de Power Or Inc. à proximité de la municipalité de Chapais. L'événement était organisé en collaboration avec l'Institut Canadien des Mines (ICM) section Chapais-Chibougamau.

En effet, il y a six mois, les travaux de forages de l'ancienne mine Springer débutaient afin d'évaluer la potentiel minier du projet Opémiska. Il est encore trop tôt pour évaluer combien de ressources se trouvent dans les gisements Springer et Perry, puisque les données historiques de forage des anciennes mines ne sont pas toutes validées pour l'instant. Les résultats préliminaires de forage sont toutefois positifs et monsieur Charles Beaudry, géologue, directeur et vice-président à l'exploration de Power Ore, est confiant que le potentiel sera validé par les nouveaux résultats à venir et par la prochaine phase de forage. M. Beaudry précise que si le potentiel est confirmé, il restera encore beaucoup d'étapes à franchir avant qu'une mine ne soit en opération. Pour le site Springer, l'exploitation serait réalisée à partir d'une fosse à ciel ouvert tandis qu'une rampe pourrait donner une seconde vie au site Perry.

Comme prévu au Plan de diversification de la municipalité, le projet de mise en valeur du camp minier traditionnel de Chapais se poursuit avec la phase 2 qui porte sur l'impact de la faille Gwillim dans la détermination de cibles d'exploration par la caractérisation métallogénique et structurale des minéralisations polymétalliques. Cette phase est coordonnée par la Table Jamésienne de concertation minière (TJCM) et co-portée par la Corporation de développement économique de Chapais (CDEC), la SOQUEM, le ministère de l'Énergie et des Ressources Naturelles (MERN) et l'Université du Québec à Chicoutimi (UQAC), le tout en collaboration avec les sociétés d'exploration minières détentrices de droits miniers (claims) de ce secteur.

Le maire de Chapais et président de la CDEC, Steve Gamache, mentionne que: « le projet de mise en valeur du camp minier traditionnel permettra d'augmenter la compréhension géologique du secteur minier à proximité de la municipalité. Nous aurons les premières conclusions du projet au printemps prochain et sommes confiants que ce projet contribuera à diversifier et à structurer notre économie locale ».

Pour plus d'informations concernant la compagnie Power Ore et le projet Opémiska, nous vous invitons à consulter leur site internet : www.powerore.com.

Source :

Mariève Bernier, directrice générale
418-745-2511 poste 30225